



Curso sobre las opciones de trabajo como diplomático

SALAMANCA. El vicerrector de Planificación, Miguel Pérez, inauguró ayer las jornadas sobre las perspectivas laborales que ofrece la carrera diplomática. En la jornada de ayer intervinieron, entre otros, José María Otero de León, embajador de España, Shaun Riordan, ex diplomático británico o Darío Otero Castro, diplomático español que explicó la forma de acceso a la carrera diplomática. El curso pretende captar alumnos de la Usal para este tipo de estudios. ■